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八潮小中一貫校 すすめ方に異議あり

校舎改築終わるまで 引越し
八潮地域の一貫校計画が次第に明らかになりました。2008年度から一貫校教育を実施する計画で

したが大規模な改築になるため子ども達は２回も引っ越することになるようです。「大事な時期に

２回も引っ越すのはね・・」「一貫校ができるまで今のままがいい」など疑問と不安の声を聞きま

した。

当
初
計
画
は
八
潮
小
と
八
潮
中
の
２
校
だ
っ
た
の

に
い
つ
の
間
に
か
５
校
全
部
に
な
っ
た

改
築
の
た
め
と
は
い
え
08
年
は
八
潮
南
小
と
八
潮
南
中

に
通
い
、
09
年
に
は
八
潮
小
と
八
潮
中
に
引
っ
越
す

２
回
も
引
っ
越
す
な
ん
て
！

２回も

小
中
一
貫
校
は
大
崎
地
域
に
日
野
学
園

(

通
称)

が
で
き
（
06
年
度
開
設
）
、
07

年
度
４
月
に
は
大
井
地
域
に
開
設
さ
れ

ま
す
。

小
中
一
貫
校
計
画
は
、
昨
年
２
月
に

区
教
育
委
員
会
が
品
川
区
内
６
ヶ
所
で

進
め
る
こ
と
を
初
め
て
明
ら
か
に
し
ま

し
た
。
そ
の
時
点
で
は
八
潮
一
貫
校
は

八
潮
小
と
八
潮
中
の
２
校
を
対
称
に
し

て
い
ま
し
た
が
、
５
校
全
部
を
対
象
に

し
た
の
は
発
表
後
４
ヶ
月
経
っ
た
昨
年

６
月
ご
ろ
で
し
た
。(

教
育
委
員
会
に

問
い
合
わ
せ
て
確
認)

な
ぜ
、
急
に
５
校
を
一
貫
校
に
す
る

と
決
め
た
の
で
し
ょ
う
か
。
い
つ
、
誰

が
、
ど
の
よ
う
な
理
由
で
決
め
た
の
で

し
ょ
う
か
。

当
時
、
地
域
の
方
や
学
校
関
係
者
か

ら
も
、
「
何
で
急
に
５
校
に
な
っ
た
の
？
」

「
ど
こ
で
決
め
た
の
か
し
ら
」
「
教
育

委
員
会
は
強
引
に
す
す
め
ず
、
住
民
や

関
係
者
の
意
見
を
聞
い
て
ほ
し
い
」
と

い
う
声
を
よ
く
聞
き
ま
し
た
。
拙
速
に

し
な
い
で
ほ
し
い
と
い
う
意
見
は
当
然

だ
と
思
い
ま
す
。

一
貫
校
に
移
行
す
る
た
め
に
は
、
改

築
を
計
画
的
に
す
す
め
な
け
れ
ば
な
り

ま
せ
ん
。
そ
こ
で
、
07
年
度
予
算
に

『
八
潮
地
区
一
貫
校
基
本
設
計
・
実
施

設
計
等
』
と
し
て
約
９
６
０
０
万
円
を

計
上
し
、
07
年
度
中
に
八
潮
南
小
と
八

潮
南
中
の
改
築
工
事
を
ま
ず
行
い
ま
す
。

08
年
度
に
な
る
と
、
５
校
の
子
ど
も
た

ち
全
員
が
一
緒
に
な
っ
て
八
潮
南
小
と

八
潮
南
中
で
一
貫
校
教
育
を
始
め
ま
す
。

そ
の
間
に
、
八
潮
小
と
八
潮
中
の
校

舎
を
一
貫
校
教
育
を
で
き
る
よ
う
に
改

築
し
ま
す
。
そ
し
て
、
09
年
度
に
全
員

が
引
っ
越
し
て
八
潮
小
中
一
貫
校
と
し

て
ス
タ
ー
ト
し
ま
す
。
何
と
め
ま
ぐ
る

し
い
の
で
し
ょ
う
か
。
２
年
間
も
落
ち

着
か
な
い
学
校
生
活
に
な
っ
て
し
ま
い

ま
す
が
、
仕
方
な
い
と
あ
き
ら
め
な
く

て
は
い
け
な
い
の
で
し
ょ
う
か
。

校
舎
が
整
う
09
年
度
か
ら
一
貫
校
教
育



を
始
め
れ
ば
い
い
の
に
、
そ
れ
ま
で
待
て

な
い
の
か
と
い
う
声
も
強
く
あ
り
ま
す
。

そ
の
意
見
も
う
な
ず
け
ま
す
。
大
変
複
雑

で
す
。
５
校
の
子
ど
も
が
一
緒
に
な
る
だ

け
で
も
大
変
な
の
に
、
引
越
し
を
２
回
も

す
る
の
で
す
か
ら
。

各
学
校
か
ら
届
く
『
学
校
だ
よ
り
』
を

読
む
と
改
築
内
容
が
わ
か
り
ま
す
。
①
既

存
校
舎
を
つ
な
ぐ
、
②
ト
レ
ー
ニ
ン
グ

ル
ー
ム
・
温
水
プ
ー
ル
を
つ
く
る
、
③

多
目
的
室
、
④
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
機
能
、

⑤
１
～
４
年
生
、
５
～
６
年
生
、
７
～

９
年
生
に
対
応
す
る
普
通
教
室
と
特
別

教
室
、
⑥
放
送
設
備
の
一
体
化
、
⑦
エ

レ
ベ
ー
タ
ー
、
⑧
給
食
施
設
と
設
備
の

リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
、
そ
の
他
と
な
っ
て
い

ま
す
。
こ
れ
だ
け
の
内
容
に
リ
ニ
ュ
ー

ア
ル
す
る
の
で
す
か
ら
時
間
も
か
か
り

ま
す
が
、
費
用
も
か
か
り
ま
す
。

公
団
家
賃
が
高
す
ぎ
て
現
在
も
空
き

室
が
多
い
状
況
で
す
。
区
は
高
級
マ
ン

シ
ョ
ン
を
つ
く
る
開
発
に
毎
年
100
億
円

前
後
の
税
金
を
投
入
し
て
い
ま
す
が
、

子
育
て
世
代
を
呼
び
込
む
た
め
に
公
団
家

賃
の
補
助
金
を
出
す
よ
う
考
慮
で
き
な
い

で
し
ょ
う
か
。
検
討
し
て
も
ら
い
た
い
も

の
で
す
。

文
教
委
員
会
に
提
出
し
た
資
料(

左
図)

を
み
る
と
、
５
校
を
統
合
す
る
経
緯
が
出

て
い
ま
し
た
。
区
教
育
委
員
会
と
５
校
Ｐ

Ｔ
Ａ
会
長
と
の
協
議
で
５
校
統
合
の
可
能

性
や
保
護
者
全
体
の
意
見
に
つ
い
て
検
討

な
ど
を
あ
げ
て
い
ま
す
。
し
か
し
、
全
保

護
者
の
意
見
を
十
分
に
聞
い
て
の
検
討
な

の
か
は
わ
か
り
ま
せ
ん
。
「
５
月
30
日
の

説
明
会
で
は
じ
め
て
て
聞
い
た
」
人
が
何

人
も
い
ま
す
。
教
育
委
員
会
が
５
校
統
合

先
に
あ
り
き
だ
っ
た
の
で
は
な
い
か
と
い

う
疑
問
が
出
て
き
ま
す
。
『
検
討
プ
ロ
セ

ス
』
は
議
題
の
紹
介
の
み
で
、
内
容
の
説

明
が
あ
り
ま
せ
ん
。
文
教
委
員
会
の
議
事

録
に
も
検
討
内
容
の
こ
と
は
一
切
触
れ
て

い
ま
せ
ん
。

ま
た
、
５
月
30
日
の
Ｐ
Ｔ
Ａ
説
明
会
に

参
加
し
た
保
護
者
は
「
私
は
は
っ
き
り
と

反
対
と
い
っ
た
の
に
『
反
対
は
な
か
っ
た
』

と
教
育
委
員
会
が
い
う
の
は
お
か
し
い
」

と
言
っ
て
い
ま
し
た
が
、
反
対
の
声
は
本

当
に
な
か
っ
た
の
で
し
ょ
う
か
。
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区
教
委
の
経
過
説
明
は

統
合
先
に
あ
り
き

地
域
に
も
開
放
す
る
バ
リ

ア
フ
リ
ー
の
施
設
に
な
る

と
い
う
が

八潮小中一貫校のこれまで

[ＰＴＡとの協議]

06年2月 小中一貫校の6校構想をプレス発表

2月1日 八潮５校ＰＴＡ会長と協議。南中の状況

および小中一貫校を八潮にも設置との情報を提

供。会長側から５校統合の可能性はあるのかと

の意見でる。

2月20～3月20日 各学校保護者会で中学校の統合

と一貫校設置について説明。

3月13日 八潮５校ＰＴＡ会長と協議。５校統合の

可能性、プロセスのあり方について協議。保護

者全体に意見について検討。

4月4日 八潮５校ＰＴＡ会長と協議。八潮一貫校の

教育内容について協議。５校統合についての保

護者全体に意見について検討。

4月19日 八潮５校ＰＴＡ会長と協議。八潮一貫校

の教育内容についてのたたき台を提示し協議。

5月16日 八潮５校ＰＴＡ会長と協議。今後の協議

のあり方について。５校ＰＴＡ総会について。

5月30日 ５校ＰＴＡ説明会。

[自治会連合会関係]

2月8日 連合会説明。プレス発表の内容を説明。

一貫校設置を報告、同時に中学校の統合も検討

と報告。出た意見は「今回は教育委員会が動く

ということか。地域との十分な協議を」

5月31日 連合・防災・交通防犯・地区委員会への

説明。もっとはっきりした提案を。５校統合を

という意見。

[５校校長との協議]

1月から10回行い、八潮地区の保護者の以降を把

握するとともに一貫校の教育内容の検討を進め

た。

小中一貫校とは、５年前

区が「特区」申請をして

公立学校で初めて導入。

学力によってグループ

を振り分ける習熟度別学

習は問題が多く、世界中

で見直されています。小

学生から制服着用の点も

充分な検討が必要です。




